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ACTA  No.  126-2018

De la sesi6n ordinaria del Consejo Directivo de la CONEANFO celebrada el  30 de noviembre del
afro 2018  en  la sala de juntas de CONEANFO.  PRIMERO: COMPROBAC16N  DEL  QU6RUM, La
Directora   Reyna   Martfnez,   inicia   la   reuni6n   comprobando   el   qu6rum   con   la   asistencia   de
Wilfredo  Martfnez  (Secretario),  Servando  Alcerro  (Fiscal),  Luis  Castillo  (Tesorero)  y  Carlos
M6ndez  (Vocal  I).  Se  cuenta  con  la  presencia  de  Ana  Abarca  (Presidenta  de  la  CN),  Jos6
Hermes    Paz    (Auditor    Interno)    y    Alexis    Ord6ifez    (Secretario    Ejecutivo).    SEGUNDO:
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agenda, cuyos puntos son  los siguientes:  I .  Comprobaci.o'n de/ quo'rum, 2.  Apertura de /a ses/.o'n,
3.  Lectura, discusi6n y aprobaci6n de la agenda, 4.  Lecture, discusi6n y aprobaci6n del acta No.
125-2018,  5.   Lectura  y  revisi6n  de acuerdos  No.  124-2018.  6.   Presentaci6n  de  Informe  de
Actividades  Program6ticas  del  Tercer  Trimestre,  7.  Preseneaci6n  de  Estados  Financieros  a
octubre  de  2018,  8.  Preseneaci6n  de  Informe  de  Evaluaci6n  Separada  del  Control  Interno
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NO.    125-2018.   Se  procedi6  a   la  lectura  del  acta  No.   125  correspondiente  a  la  reuni6n
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ACUERDO  NO.  125-2018.  El acuerdo tomado en  la reuni6n anterior, referido a la inclusi6n de
una  cl6usula  sobre  djsoluci6n   de   los   convenios  aprobados,  se   informa,   fue  cumplido   en  su
+o+olided.  sEXTo..  PRESENTAa6N  DE  INFORN\E  DE  ACTlvlDADEs  PRcraR^MATreAs
DEL   TERCER   TRIMES"}E.   EI   Secretario   Ejecutivo  presenta  el   informe  que  contiene   la
exposici6n  de  28  actividades  correspondientes  a  8  proyectos  institucionales.  El  informe  es
recibido a satisfacci6n par el Consejo  Directivo. Sugieren a la Secretarfa Ejecutiva lo siguiente:
a)  Desarrollar   la  idea  de  un  encuentro  nacional  de  educadores  en  el  dmbito  nacional   para
conocer sus experiencias y los resultados de su  labor pedag6gica. b) Considerar la posibilidad de
realizar pr6ximas reuniones del Consejo  Directivo en alguna zona de trabajo de  la CONEANFO.
c)  Moldear   la   idea  de   "un   libro   de   testimonios"   de   personas  que   han  vivido   importantes
experiencias  en   la  ENF  y  que  ponen  de  relieve  su  sentido,  su  significado  y  su  relevancia.
sepTT:Mo..   PRESENTAa6N   DE   ESTAtros   FINANclERos   A   OCTUBRE   DE   2oi8.  EI
Tesorero  del   Consejo   Directivo,  Luis  Castillo  (AN\HON)  presen+a  al  "BALANCE  GENERAL
CONSOLIDADO  AL  30  DE  OCTl/BAE  DEL  20j8"  que  arroja  los  siguientes  datos:  4£±j!!g..  L.
131.171,064.36. Pgsjve:  L  9.915,432.09.Patrimonio: L  121.255,632.27.  Suma Pasivo v Patrimonio:
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L.  131.171,064.36.  Uno vez discutido, el  Consejo  Directivo da par recibido  el  Balance General  al
30  de  octubre  del  2018.   ESTADO   DE   RESULTADOS  2018.  Seguidamente  se  presenta  el
"ESTADO  DE  RESuLTADOS  CONSOLIDADO  DEL  01  DE  ENERO  AL  31  DE  OCTUBRE  DEL

2018"  que  arroja  los  siguientes  datos  Ingresos:  L  16.483,411.70.  Egresos:  L  24.265,038.02.
D6f icit  del erfodo:   L 7.781,626.32.  Luis  Castillo  da  las  explicaciones  sabre  el  deficit:  es  un
deficit  proyectado,  pues  el  presupuesto  se  ve  compuesto  por  ingresos  y  disponibilidades  de
fondos  de  afros  anteriores.  Despu6s  de  su  lectura  EL  Consejo  Directivo  da  par  recibido  con
satisfacci6n  el  Estado  de  Resultados  al  31  de  octubre  del  2018.  OCTAVO:   PRESENTAC16N
DE ENFORN\E  DE  EVALUAa6N  SEPARADA  DEL  CONTROL ENTERNo ENSTITuaoNAL.
EI  Auditor  Interno  presenta  su  informe  de  Auditoria  de  Control  Interno  Institucional.  Dicho
informe  consta  de  5  capftulos:  Introducci6n,  opini6n  sobre  el  Control  Interno  Institucional,
resultados   de   la   evaluaci6n   separada,   hallazgos   y   recomendaciones   y   resultados   de   la
implementaci6n de recomendaciones anteriores. "En  la evaluaci6n,  Ia instituci6n obtiene al  19 de
noviembre  2018, una calificaci6n global  de 72%, consider6ndose en el  ranking de un  Sistema de
Control  Interno  como  MUY  BUENO".  (Informe  de  Evaluaci6n  Separada.  UAI:   19.11.2018).  El
informe ademds presenta cuatro recomendaciones f inales para ser cumplidas par  la Secretarfa
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Ios  puntos  de  agenda  la  Directora  del  Consejo  Directivo  da  por  concluida  la  sesi6n, siendo  las
doce horas con treinta minutos (12:30 p.in.).

Secretario Ejecutivo
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